

# En calma comicios de presidente en Ecuador

Quito, julio 16. (Latín). En medio de una absoluta calma y estrictas medidas de seguridad se desarrolla la elección presidencial que hoy marca el retorno democrático de Ecuador.

El desplazamiento de los electores, que forman "colas", muchas veces de centenares de metros de extensión, frente a las mesas receptoras de votos, se vio favorecido por un día soleado y templado.

Patrullas del ejército, marina y policía se desplazan por las principales ciudades, controlando el normal desarrollo del acto cívico, el primero en diez años. Sin embar-

go la tranquilidad es absoluta en esta capital, el puerto de Guayaquil —ciudad más populosa del país ubicada 450 kilómetros al suroeste de aquí—, y otras localidades, según reportes de radios locales.

Los lugares de votación también son vigilados por efectivos armados, aunque no se informó de incidente alguno hasta varias horas después de iniciada la elección.

## Afluencia de votantes

Una importante afluencia de votantes se produjo desde las primeras horas de hoy  
— Pasa a la página 30 —

## Dirigente sandinista muerto en encuentro con una patrulla

Managua, julio 16. (Latín). La Guardia Nacional informó oficialmente anoche sobre la muerte del dirigente sandinista José Benito Escobar Pérez en un enfrentamiento con una patrulla militar, según el comunicado de ese cuerpo; Escobar, presunto integrante de la dirección nacional de la Organización Guerrillera "Frente Sandinista de Liberación Nacional" (FSLN) era considerado como el representante de esa organización en Cuba.

Recientemente participó en México de una reunión en que el FSLN llegó a un acuerdo de solidaridad con organizaciones guerrilleras palestinas.

El comunicado dijo que la Guardia Nacional tenía conocimiento que Escobar había ingresado clandestinamente a Nicaragua hace

dos meses y que ayer se montó un operativo para capturarlo en la localidad de Estelí, que culminó con su muerte. Agrega el informe que Escobar tenía en su poder una pistola Browning de nueve milímetros y una granada de fragmentación.

Escobar, acusado de haber intentado secuestrar al millonario  
— Pasa a la página 97 —

## Diez muertos deja choque de bus con camión en México

México, D. F., julio 16 (AP). Un autobús de pasajeros chocó hoy con un camión cisterna de gasolina dejando un saldo de 10 muertos y 150 heridos, normalizándose el flujo vehicular en la carretera de la capital mexicana.  
— Pasa a la página 65 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.



LLORA. Washington, julio (AP). Avital Shcharansky, esposa del disidente soviético Anatoly Shcharansky, enjuga una lágrima durante conferencia de prensa, en la que se refirió a la pena de prisión a que fue condenado en Rusia su esposo.

VIGILANCIA. San Sebastián, España, julio 16 (AP). Un miembro de la unidad anti-motines de la policía española, aparece junto a varios transportes de tropas listos para entrar en acción, en San Sebastián, España. Choques diarios entre policías y manifestantes causaron dos muertos la semana pasada.

## Torrente de acusaciones de fraude electoral en Bolivia

La Paz, julio 16. (UPI). El torrente de acusaciones de fraude electoral en la votación del domingo pasado ha causado un gran bochorno al gobierno militar de Bolivia. Las acusaciones harán que el general Juan Pereda, candidato respaldado por el gobierno y ganador de acuerdo con las cifras oficiales, inaugure su periodo entre grandes dudas. Pero es improbable que el escándalo sobre fraude genere suficiente oposición como para impedir su Tal era la opinión de la mayoría de los analistas en La Paz, asunción el seis de agosto, si para entonces mantiene el apoyo de su primer revuelta contra el de las fuerzas armadas.  
— Pasa a la página 11 —

## Siria y derechistas rechazan ponerle fin a sus combates

Beirut, julio 16. (UPI). Tanto Siria como las milicias derechistas cristianas de Líbano rechazaron hoy el pedido del presidente Elias Sarkis de poner fin a sus combates, los peores desde la guerra civil de 1975. El comandante de los 20.000 milicianos derechistas acusó a Sarkis de "docilidad" frente a Siria y exigió una vez más la retirada de las tropas de paz de esa nacionalidad de las zonas cristianas.

Damasco, por su parte, dijo que las autoridades libanesas no habían dado la respuesta adecuada al problema de los milicianos derechistas, a los que volvió a acusar de "pandilleros que atacan a las tropas sirias".

A principios de mes estos dos bandos combatieron en el sector

oriental cristiano de la capital libanesa con obuses, artillería, ametralladoras y morteros que mataron a decenas de personas, civiles en su mayoría. Después persistió el fuego de los francotiradores, pero algunos residentes de la zona aseguraban que había disminuido desde que las tropas pol-  
— Pasa a la página 97 —

## Sra. de Carter disfruta gira recorriendo valle del Rhin

Francfort, julio 16. (DPA). Mientras el presidente norteamericano se reunió con los jefes de Estado de los países industriales occidentales en Bonn, su esposa Rosalynn realizó hoy con su hija Amy un viaje por el valle del Rhin, que se presentó soleado y con temperaturas de hasta 20 grados. En un tren especial llegó Rosalynn con su hija al mediodía a Bingen, pequeña localidad histórica de la época romana en donde fue recibida por las autoridades locales. Después de una breve visita a los alrededores, de gran belleza natural, Rosalynn y Amy firmaron el libro de oro de la ciudad y regresaron en barco a Bonn. En el trayecto de regreso pudieron apreciar el peñascos de La Loreley, Ondina, que según la leyenda.  
— Pasa a la página 97 —

## 17 muertos deja incendio en una aldea de Rhodesia

Salisbury, julio 16. (UPI). Los guerrilleros nacionalistas negros incendiaron una aldea íntegra y mataron a 17 habitantes negros, incluyendo a tres bebés, dijeron las autoridades militares de Rhodesia. El único sobreviviente está en situación crítica en el hospital de Sinoia cerca del lugar donde el viernes ocurrió el ataque, a 125 kilómetros al noroeste de Salisbury. El ministro de Relaciones Exteriores de Rhodesia, Pieter van Der Byl, voló al lugar del ataque para realizar una inspección. La región de Zwimba, donde se registró la matanza, es el lugar de origen de Robert Mugabe, uno de los líderes de las guerrillas del Frente Patriótico, que trata de derrocar al régimen del primer ministro Ian Smith.  
— Pasa a la página 100 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

VISITAN RUINAS. Chichen-Itza, julio 16 (AP). Tres aspirantes latinoamericanas al título de Miss Universe, posan en las ruinas mayas de Chichen-Itza. De izquierda a derecha: Diana Leticia Con-

te, de Panamá; Olga Roxana Zumarán, de Perú; y Cristina Margarita Izaguirre, de Belice. El certamen será el lunes 24 de julio en Acapulco, México.

**al cerrar la edición**